



## Rosenheim: Jugendmagazin aROund

### Beitrag

#### Kunst, frische Luft und junge Leute

Das Jugendmagazin aROund lädt ein zu einem gemeinsamen Mural Walk in Rosenheim, am Sonntag den 28. Januar 2024. Junge Leute, die Lust haben, das Team des Online-Magazins kennenzulernen, sind herzlich eingeladen sich anzuschließen! Zu Fuß geht es zu den XXL-Kunstwerken an Rosenheimer Fassaden. Die Challenge ist, mit dem eigenen Handy spannende Fotos und Selfies zu machen. Nach etwa einer Stunde draußen wärmt sich die Gruppe im Kulturclub Affekt gleich neben dem Landratsamt auf. Dort zeigt der Graffiti- & Street-Art-Künstler Nik Richters seine Ausstellung Urban Colourz. Treffpunkt ist um 14 Uhr vor dem Affekt in der Wittelsbacherstraße 37. Gegen 16:30 Uhr wird am selben Ort Schluss sein. Interessierte dürfen gerne spontan dazukommen. Wenn es vorab noch Fragen gibt, gerne eine E-Mail schreiben an [mitmachen@around-rosenheim.de](mailto:mitmachen@around-rosenheim.de).

Übrigens: Für alle Jugendlichen von 14 bis 20 Jahren: vom 22. bis 24. März findet wieder das Was-mit-Medien-Wochenende von aROund statt! Ein Wochenende im Jugendhaus am Luegsteinsee mit lauter netten Leuten rund ums Medienmachen. Safe the date!

**Foto: aROund – Text: LRA Rosenheim**



### **Kategorie**

1. Kultur

### **Schlagworte**

1. aROund Jugendmagazin
2. Bayern
3. Kunst in Rosenheim
4. München-Oberbayern